

Referenzprojekt

Standortevaluation Schulhauserweiterung Kirsgarten Büsserach



AUFTAGGEBER

Gemeinde Büsserach

AUSFÜHRUNG

2014 – 2017

LEISTUNGEN

- Liegenschaftsinventar
- Bedarfsanalyse
- Workshop mit der Bevölkerung
- Standortevaluation

PROJEKTBEARBEITER

Victor Holzemer (Gesamtleitung)
Julia Stalder (Projektleitung)

PROJEKTINFORMATIONEN

Die Gemeinde Büsserach muss aufgrund der wachsenden Schülerzahl und Neustrukturierungen in der Schullandschaft und ihre Schulanlagen erweitern. Um den optimalen Standort zu finden wird eine Standortevaluation durchgeführt. Dafür wird in einem ersten Schritt das Raumangebot der Gemeinde für die Schule sowie für kulturelle Vereine und Gruppen erhoben und analysiert. Anschliessend wird im Rahmen eines Workshops mit der Bevölkerung und in enger Zusammenarbeit mit der Schule der Bedarf nach öffentlichen Räumen abgeklärt. Schliesslich werden verschiedene Standorte nach zuvor festgelegten Kriterien in einer mehrstufigen Analyse miteinander verglichen. Aufgrund des Ergebnisses verfolgt die Gemeinde die Strategie, das alte Schulhaus Wydenmatt für die Nutzung durch Spielgruppe und kulturelle Vereine zu sanieren und die notwendigen Schulräume als Anbau an das bestehende Schulhaus auf dem Kirsgartenareal zu realisieren.



Das erweiterte Schulhaus Kirsgarten (Quelle: buesserach.ch)

